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 ATA DA 19º- DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DA OITAVA LEGISLATURA EM 11 DE NOVEM-
BRO DE 2024. 
Aos onze dias do mês de Novembro do ano de 2024, reuniram-se, sob a convocação da 
Presidente Cristiane Boesing, para realização da Décima Nona Sessão Ordinária do ano de 
dois mil e vinte e quatro, os Edis: Douglas Mayer, Eugênio Tiago Rauber, Luiz Alberto Zwirtes, 
Ariel Fernando Heberle Vaz, Jânio Fenner, Vilson Wilgen, Januã Henrique Winter. Dando iní-
cio, saudou os colegas Vereadores, secretário Jean. Invocou a proteção de Deus e decla-
rou abertos os trabalhos da Décima Nona Reunião Ordinária. Em seguida foi colocado em 
discussão a Ata da DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA realizada no dia 28 de Outubro de 
2024, aprovada por unanimidade e a Ata da QUINTA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA realizada no 
dia 04 de Novembro de 2024. (Aprovado por unanimidade). Em continuidade procedeu-se 
a leitura das correspondências recebidas: Não houveram. Posteriormente passaram a lei-
tura das matérias do Poder Executivo: Leitura da Mensagem e do Projeto de Lei 079/2024, 
que ABRE CRÉDITO ESPECIAL NO ORÇAMENTO VIGENTE. (Aprovado por unanimidade). 
Após, na matéria relativa ao Legislativo: Leitura Edital N°05/2024. Leitura da Proposição do 
Vereador Vilson. Dando prosseguimento houveram as manifestações verbais dos vereado-
res: EUGÊNIO RAUBER: Senhora Presidente, Nobres Colegas, em especial ao nosso Colega 
Jânio, meu particular amigo. Jânio, já me manifestei aqui em outra oportunidade, para que 
a Câmara te mandasse um oficio, desejando as melhores melhoras para ti, que tu é uma 
pessoa muito importante no nosso município, te considero muito como amigo, colega, 
quero que tu esteja aqui daqui uns dias como colega novamente. Um abraço também ao 
Igor, a Juliane. Eu não poderia deixar de parabenizar o município, através do setor de es-
portes pela ótima organização de mais um campeonato municipal de futebol sete. Teve 
ontem a decisão, quero parabenizar a equipe, eram dois atléticos na final, mas só um ven-
ceu. A ABF ficou campeã, e nós da Bonita ficamos em segundo lugar, mas já está de bom 
tamanho. Mas principalmente parabenizar todos os atletas envolvidos, os que jogaram, isso 
é uma demonstração de realmente muito espirito esportivo. Tivemos semifinais e finais joga-
dos praticamente sem agressões, discussões, e realmente um respeito mútuo. Parabenizar a 
organização do CMD, que mais um campeonato se encerrou com grande sucesso. Após 
as manifestações, foram lidas as comunicações da Presidência: Convoco todos os Edis, 
para a 20° Sessão Ordinária desta Legislatura, a realizar-se no dia 25 de Novembro de 2024. 
 

 
 

               CRISTIANE BOESING                                   ARIEL FERNANDO HEBERLE VAZ              
                      Presidente                                             Secretário           


